



ききょう

7月号



夏休みです!!

1学期も終わり、夏休みを迎えようとしています。大きな事件や事故に生徒が巻き込まれることなく、無事に終業式が迎えられるのも、保護者や地域の皆様方の御支援のお陰です。ありがとうございました。明日から44日間の夏休みが始まります。前半は総体各種大会への参加など部活動中心の生活になるかと思いますが、後半は自由な時間も増えるかと思えます。目標もなく漫然と過ごしてしまうと、ゲームなどに夢中になってしまったり、生活のリズムを壊したりしがちです。終業式では自分を律することの大切さや難しさについて話しました。生徒たちが自律した生活が送れるよう御家庭でも御支援ください。また、家族の一員として家の手伝いもさせてほしいと思えます。中学生ともなればできることはいろいろあるかと思えます。何か一つでも役割を与え、継続して取り組ませてください。将来実生活を送っていく中で、家事を行うことは誰にとっても必要なことです。実際に体を動かして経験することが本当の「生きる力」につながります。生徒たちにとっても御家族にとっても、有意義な夏休みとなることを願っています。

1学期保護者会 お世話になりました

7月4日（木）1学期保護者会を実施しました。お忙しい中、多くの保護者の皆様に御出席をいただきありがとうございました。保護者会の中で、1学期の生活・学習の様子及び夏休みに向けての話をしました。また、終業式には通知表もお渡しいたします。夏休みを迎えるにあたって、1学期の振り返りと夏休みの過ごし方について、話合いの時間をもつていただければ幸いです。



郡市総体各種大会始まる!

7月9日(火)の陸上競技大会を皮切りに、3年生にとっては最後の大会となる郡市総体各種大会が始まりました。既に大会が終了し、県大会出場を決めた部もありますが、7月20日(土)、21日(日)まで続く部活動もあります。多くの部が県大会に出場できることを期待しています。また、吹奏楽部は7月21日(日)に芳賀地区の吹奏楽祭(真岡市民会館)、7月27日(土)に栃木県吹奏楽コンクール(宇都宮市文化会館)に参加します。



既に県大会出場を決めた部は次の通りです。【団体のみ】

- ・ 剣道女子団体準優勝
- ・ 柔道男子団体3位
- ・ ソフトテニス女子団体3位
- ・ 卓球女子団体3位